

**Sud-Ouest du MERCREDI 19 Mars 2025**

**MARTIGNAS-SUR-JALLE**

## **L'association Jall'Handy accueille de nouveaux membres**

Le collectif Jall'Handy a pris forme en 2008 grâce à quatre membres réunis autour d'un projet commun au profit des personnes handicapées et à mobilité réduite. Il est devenu l'association Jall'Handy en 2011. Cette dernière anime et assiste à de nombreuses manifestations : journée du vivre ensemble, petit-déjeuner du handicap, vente de galettes à Auchan, participation au Printemps du Bourgailh à Pessac, etc. Les dons et subventions

servent à financer l'achat de matériel pour des personnes en difficulté, à offrir des spectacles, etc.

« Les actions engagées en ce début d'année 2025 nous permettent d'être optimistes pour l'avenir de notre association », déclarait le secrétaire Raymond Souqui lors de l'assemblée générale, jeudi. « Mais nous devons recruter de nouveaux bénévoles pour renforcer notre équipe. » Le président Christian Sala a remercié les élus et les per-

sonnes présentes à la réunion. « Avec le Covid, nous avons passé deux années assez noires, et à la fin de l'année dernière, nous avons pris conscience qu'il fallait du sang neuf pour relever Jall'Handy. Ce ne fut pas facile, mais nous avons eu de nombreux soutiens, et grâce au travail de tous, nous démarrons très fort cette année 2025. »

### **Garder le lien**

En 2024, l'association a organisé et participé à une douzaine d'activités et plus de 16 334 euros ont été investis pour les projets. L'association veut se consacrer à des aides dans les villes de Martignas et Saint-Jean-d'Illac afin de garder des liens avec les personnes soutenues.

Trois nouvelles personnes se sont portées volontaires pour intégrer le bureau : Sylvie et Jean-Christophe Séverin, et Christian Perrocheau. Ils rejoignent Christian Sala, Jean-Luc Brunaud, Maryline De Melo, Raymond Souqui, Charly Molas, et Monika Sidambarom. La cotisation pour 2026 est maintenue à 15 euros. L'adjointe Valentina Enache a remercié l'association pour son implication dans les manifestations de la ville. « La municipalité restera à vos côtés », a confirmé l'élue.

**Michèle Ganet**



De nombreuses personnes ont assisté à la réunion. M. G.